















Groß-Gerau, im Juni 2021

Liebe\*r Schulabgänger\*in im Landkreis Groß-Gerau,

zu Ihrem Schulabschluss gratulieren wir Ihnen herzlich. Wissen Sie bereits wie es nach den Sommerferien weitergeht? Dann wünschen wir für den Start in die nächste Ausbildungsphase alles Gute!

Sie haben sich noch nicht entschieden oder müssen sich coronabedingt neu orientieren? Ihre Situation können wir gut nachvollziehen.

Dennoch: Auch in unserem Landkreis gibt es noch viele freie Ausbildungsstellen. Es ist noch nicht zu spät für einen Ausbildungsstart 2021.

Gemeinsam unterstützen wir Sie in Ihren Weg um passende Stellen zu finden.

Das Team der Berufsberatung steht Ihnen montags bis donnerstags von 8:00 -16:00 Uhr und freitags von 8:00 – 15:00 Uhr über die **Beratungshotline 06172/4869-600** oder per Mail <u>ruesselsheim.berufsberatung@arbeitsagentur.de</u> zur Verfügung. Gerne können Sie auch jederzeit Ihre bisherige Schule ansprechen.

Weitere regionale Unterstützungsangebote im Bereich Übergang Schule/Beruf finden Sie unter <a href="https://www.bo-suedhessen.de">www.bo-suedhessen.de</a>.

Wir alle wünschen Ihnen besonders viel Gesundheit sowie eine gute Portion Neugierde und Erfolg für Ihre berufliche Laufbahn und Ihren persönlichen Lebensweg!

Herzliche Grüße

Kreis Groß-Gerau, Landrat Thomas Will

Stadt Rüsselsheim am Main, Bürgermeister Dennis Grieser

Stadt Kelsterbach, Bürgermeister Manfred Ockel

Agentur für Arbeit Bad Homburg, Vorsitzender der Geschäftsleitung, Mathias Oppel

Staatliches Schulamt für Landkreis Groß-Gerau und den Main-Taunus-Kreis, Leiterin Birgitta Hedde